

# Asesina mujer y Fuerza Pública lo detiene

## Anoche en Manuel Antonio, Quepos



La unidad del OIJ llegó a recoger el cuerpo de la víctima de femicidio

La Fuerza Pública se movilizó anoche a la comunidad de Manuel Antonio en Quepos, Puntarenas, porque se le informó de un femicidio.

Al llegar efectivamente encontraron a una mujer que aún no ha sido identificada por las autoridades, la cual fue atendida por socorristas de la Cruz Roja, quienes la declararon fallecida.

El Ministerio de Seguridad Pública confirmó que se detuvo a un hombre, a quien se acusa de causar la muerte a la fémina, por lo que se le trasladó a la delegación policial.

Se solicitó la presencia de agentes del Organismo de Investigación Judicial para que realizaran el levantamiento del cuerpo, así como la recolección de indicios, con el fin de esclarecer el caso.

**PERIODISTA:** Álvaro Zúñiga Gutiérrez |

**EMAIL:** alvaro.zuniga@diarioextra.com |

**Martes 10 Enero, 2023** |

**HORA:** 12:00 AM

**CRÉDITOS:** Foto: Archivo |